
○神奈川大学・関東学院大学 説明会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から神奈川大学の方へのお礼と感想 

３年 M.M さん 

 神奈川大学の説明会に参加して、留学と受験に関する話が大変印象に残りました。 

社会人になると、大学在学中よりも海外に行く機会が少なくなります。だからこそ、大学

生のうちに留学をすることの重要性を改めて感じました。また、大学の提携先を利用した留

学は、現地の学費を大学側が負担してくれるため、経済的な心配をしなくても良いことは私

にとって大変有り難いことだと感動しました。 

 受験の話では、給費生試験のアドバイスをいただきました。給費生試験での合格を目指す

ために、苦手な教科の基礎を固めて、得意な教科は応用を頑張りたいと思いました。また、

受験時のミスに関する話が大変参考になりました。私自身も出願や検定料の支払い時に間

違えてしまいそうだと思ったので、今回教えていただけて良かったです。 

 今回の説明会はとても参考になりました。ありがとうございました。 

 

☆生徒から関東学院大学の方へのお礼と感想 

３年 M.H さん 

関東学院大学には私が志望する学科があり、「志望理由書」を書く上でのヒントを得られ

ないかと思い説明会に参加しました。これまで「志望理由書」の作成にあたり、なかなか進

まなかったり内容が薄かったりと、全然上手に書けませんでした。今回のお話で、書く上で

最も大切なことや実際に面接をする大学の方がどこをポイントとして見ているのかなどを

教えていただきました。 

ご指導を生かして、目標を明確にして背伸びをせず、ありのままの自分であることを意識

して自分の文章を良い方向へと修正していきたいと思います。そして大学の方に選んでい

ただけるように、人の心に残る文章にしたいです。 

説明を真剣に聞く生徒の様子 


